



Lahgglo: union des associations d'habitants sur le territoire de Grenoble-Alpes-Métropole

L'union des associations d'habitants des quartiers de l'agglomération grenobloise, créée fin 1998, est depuis devenue Lahgglo. Ce regroupement d'associations a vocation à mutualiser les forces des habitants qui souhaitent peser dans le débat institutionnel de leur territoire, en participant concrètement à la vie locale, à une échelle d'agglomération. Lahgglo est ainsi un lieu relais de la parole des habitants auprès des élus et techniciens. Les champs dans lesquels l'union intervient sont essentiellement liés aux questions d'aménagement, de cadre de vie, de gestion de proximité, et relèvent plus

globalement des problématiques de politique de la ville et de développement durable. Lahgglo participe également au conseil de développement et à d'autres lieux ressources de la démocratie participative, tout en renforçant ses liens avec d'autres structures et organismes existants pour favoriser l'échange d'expériences, à l'échelle du département et de la région; en particulier dans le cadre d'une démarche de participation des habitants à l'élaboration du Schéma de Cohérence Territoriale de la région urbaine grenobloise.

●●● Contact: lahgglo@orange.fr, 04 76 87 64 67